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Summary

        
In 23 patients with the diagnosis of schizoaffective psychosis or delusional depression, the EEG–activity and reactivity (auditory presentation of short sentences and tones) and the psychopathological state (estimated on the syndromatic level of the AMDP [Arbeitsgemeinschaft für Methodik und Dokumentation in der Psychiatric] system) were recorded before (Day 0) the treatment with a potential neuroleptic and after 20 days of treatment (Day 20). The values of the AMDP affective Syndromes „manic” and „retarded depressive” were dichotomized. This way we formed for each syndrome a group of high and of low symptomatic patients. Patients with high scores in manic syndrome showed at day 0 significantly lower α–power values, which had a tendency to reversal at day 20. Patients with high scores in retarded depressive syndrome showed at day 0 a tendency to lower α–power values and to higher δ/ϑ centroids. At day 20, high symptomatic patients in retarded depressive syndrome showed significantly higher δ/ϑ centroids and lower α centroids. The calculated correlations supported these findings. The results are discussed within the framework of a model of brain functioning, that proposes memory–driven and EEG–state dependency of brain information processing.


      
        
Zusammenfassung

        
Bei 23 Patienten mit der Diagnose einer schizoaffektivon Psychose oder einer wahnhaften Depression wurde die EEG–Aktivität und –Reaktivität (akustisch dargebotene kurze Sätze und Töne) sowie der psychopathologische Status (gemessen mit dem System der Arbeitsgemeinschaft für Methodik und Dokumentation in der Psychiatrie [AMDP] auf Syndromebene) vor der Therapie (Tag 0) mit einem potentiellen Neuroleptikum und nach 20 Tagen Therapie (Tag 20) registriert. Die Werte der affektiven Syndrome „Manie” und „gehemmte Depression” des Systems der Arbeitsgemeinschaft für Methodik und Dokumentation in der Psychiatrie wurden dichotomisiert, um zwei Patientengruppen mit unterschiedlichem Ausprägungsgrad der affektiven Symptomatik zu bilden. Patienten mit höheren Werten im Syndrom „Manie” zeigten vor der Behandlung signifikant niedrigere a–Wellen–Power–Werte; diese wiesen nach 20 Tagen Behandlung eine Tendenz zur Umkehr auf. Bei Patienten mit höheren Werten im Syndrom „gehemmte Depression” fanden wir am Tag 0 eine Tendenz zu niedrigeren α–Wellen–Power–Werten und zu höheren δ/ϑ–Zentroiden. Nach 20 Tagen Behandlung hatten Patienten mit höheren Werten im Syndrom „gehemmte Depression” signifikant höhere δ/ϑ–Wellen–Zentroide und niedrigere α–Wellen–Zentroide. Die Berechnung der Korrelationen bestätigte den Befund. Die Ergebnisse werden diskutiert im Rahmen eines Modells der Hirnfunktionsweise, das wissonsgesteuerte und EEG–zustandsabhängige informationsverarbeitende Hirnprozesse vorschlägt.
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